



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad, arbitre los medios y mecanismos necesarios a fin de poner un freno a la creciente y alarmante ola de inseguridad y asesinatos ocurridos en lo que va del año en los Departamentos Rosario y La Capital, dado que hasta la fecha ya son más de 60 homicidios violentos perpetrados.



Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En lo que va del año hubo 63 homicidios en la provincia de Santa Fe. El número se desprende del informe publicado el 19 de febrero realizado por el Ministerio de Seguridad junto al Ministerio Público de la Acusación. Del total de muertes violentas, 40 corresponden a la Unidad Regional II (departamento Rosario) y 13 a la Unidad Regional I (departamento La Capital).

Solo en el mes de febrero, hubo 20 homicidios en el Departamento Rosario. Nada parece alterar el crecimiento de las muertes violentas en el sur santafesino. Las frías estadísticas muestran que se cometió un homicidio cada 31 horas. Lo que peligrosamente se va convirtiendo en una costumbre, las balaceras se suceden a diario en cualquier punto y las víctimas siguen apareciendo.

Entre los hechos ocurridos mencionamos algunos que han tenido repercusión social, como lo fue un doble crimen a metros de una plaza, con un policía entre las víctimas fatales, en barrio Empalme y el asesinato de una mujer, acribillada a tiros cuando estaba en el interior de su vivienda, ubicada a menos de 500 metros de la seccional 12<sup>a</sup>, comisaría que fue baleada pocas horas después. El primer domingo de febrero Cesar Marchetti fue acribillado a tiros en una esquina casi sin luz de barrio Las Flores, un caso que fue expuesto por los medios de comunicación.

Hace pocos días, Sebastián Eduardo Ibarra, de 37 años e Iván Nicolás Ferreto, de 23, estaban dialogando en las afueras de su casa, cuando fueron atacados, en principio sin diálogo previo o alguna advertencia, por sicarios que iban en una camioneta y una moto que pasaron por calle Vélez Sarsfield, con dirección este-oeste, ambas víctimas fallecieron.

Los ataques se dan de todos los modos posibles y hasta de las maneras menos esperadas. Asaltos violentos en casas de familias donde



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

resultan víctimas fatales. Homicidios en las calles a plena luz del día. Asesinatos a sangre fría en espacios públicos que aterrorizan a la ciudadanía. En fin, la delincuencia, los arrebatos y los asesinatos están siendo incontrolables específicamente en las ciudades de Santa Fe y Rosario, lo cual nos alerta y preocupa muchísimo en gran nivel de inseguridad con el que están conviviendo los habitantes.

Por este motivo, manifestamos expresamente nuestra preocupación ante estos hechos aberrantes y solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del Ministerio de Seguridad arbitre los medios y mecanismos necesarios para poner freno a esta situación de violencia que se está atravesando.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial